2010 Regierungsabgeordnete besucht Handwerksbetrieb

Gurr-Hirsch besucht Stamm-Metallbau in Elsenz



Begeistert zeigte sich die Landtagsabgeordnete Friedlinde Gurr-Hirsch vom Unternehmergeist des dynamischen Handwerkers Jürgen Stamm. Exzellente handwerkliche Qualität kennzeichnen die innovativen Produkte, ob dies Geländer sind, Vordächer, Hausnummern, Fliegengitter oder geschmackvolle Blumenboxen

Die neueste Innovation ist ein Bambuszaun, den Jürgen Stamm dieses Jahr beim Mannheimer Maimarkt präsentierte.

Inzwischen beschäftigt Stamm 8 Mitarbeiter. "Meine Stärke liegt im Innovativen", so Jürgen Stamm. Friedlinde Gurr-Hirsch zeigte sich begeistert über die rasante Unternehmensentwicklung.

21.05.2010

Stadtanzeiger Eppingen